

株式会社ボンパック 栃木工場



【ひとことPR】

タキロンシーアイ株式会社は、各地の海岸・河川・湖などの水辺を清掃するボランティア活動「水辺のクリーンエイド」を2019年度より開始し、継続して取り組んでいます。

(株)ボンパックはタキロンシーアイのグループ一員として栃木工場周辺エリアにて「水辺のクリーンエイド活動」を不定期に開催いたします。

【団体の紹介】

- (団体名) 株式会社ボンパック 栃木工場
- (代表者名) 樋口 昭宏
- (活動地域) 株式会社ボンパック 栃木工場周辺
- (活動内容) 不定期で栃木工場周辺のごみ拾いを実施
- (活動対象) 道路・河川敷
- (活動頻度) 年1回以上
- (活動人数) 20名
- (一般参加) 不可（労災保険加入の関係で一般参加はご遠慮させて頂いております。）

- (問合せ先) TEL : 0282-82-2211
e-mail : higuchi@bonpk.com
団体ホームページ URL : <https://www.bonpk.com>

栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



「第5回水辺のクリーンエイド」

栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



【活動報告】

(活動日) 令和7年9月27日(土)

(活動人数) 8名

(拾った量) 総量 約4.9kg

(缶1.5kg、プラゴミ0.5kg、可燃物ゴミ2.9kg)

(活動詳細) 9月27日(土)、ボンパック栃木工場周辺にて第5回水辺のクリーンエイドを行いました。残暑も和らいだ秋晴れのもと気持ちよく活動ができました。



(参加者の声)

- ・ 黄金色に実った稲の収穫直前の時期、清々しい気候の中で気分が良かったです。
- ・ 数年ぶりに会う事が出来た参加者と昔話が出来て楽しかったです。
- ・ 年数回の活動ですが、少しでも快適な生活空間になるように頑張りました。

ゴミ拾いをしても翌日にはまたポイ捨てや不法投棄があり「無駄な努力」と感じるかもしれませんが、参加者は皆「自分は絶対にゴミを捨てない」と考えるようになりますし、「ゴミを減らすにはどうすれば良いのだろうか?」と自分自身の問題として考える機会になると考えます。活動は参加者自身の「学びの機会」になり成長につながると信じて更に参加者が増えることを期待しております。



「第4回水辺のクリーンエイド」

【活動報告】

(活動日) 令和7年5月31日(日)

(活動人数) 8名

(拾った量) 総量 約17kg

(缶0.7kg、ビン2.2kg、プラゴミ4.8kg、可燃物ゴミ4.8kg、他5kg)

(活動詳細) 5月31日(土)に第4回水辺のクリーンエイドを開催しました。

朝からあいにくの雨模様の日にも関わらず活動時間40分でも過去最大重量のゴミを回収出来ました。



(参加者の声)

- ・タバコの吸い殻が多い。火事につながるので絶対やめて欲しいです。
- ・道路清掃に取り組む姿を通してマナーアップの啓発につながればと考えていますが一方でポイ捨てタバコ、違反者に罰金を確実に課せる方法がないものか？
- ・清掃活動で微力でも身近な田園風景の環境維持に貢献出来ていれば嬉しいです。
- ・一見すると綺麗な雑木林であっても少なくない不法投棄ゴミが減らないことに大ショックです。



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



【活動報告】

(活動日) 令和6年12月13日(金)

(活動人数) 7名

(拾った量) 総量8.06kg(缶1.0kg、ビン0.5kg、プラゴミ6.56kg)

(活動詳細) 12月13日(金)に第3回水辺のクリーンエイドを開催しました。当日は栃木の森里川湖清掃活動ポータルサイトを見られたという、とちぎテレビからの取材を受けての活動となりました。とちぎテレビ12/20(金)イブニング6内で放送されました。尚、放映内容は以下のYouTube「海と日本プロジェクト in 栃木県」に掲載されております。

【プラスチック加工企業の挑戦】川を守り、地域を守る！株式会社ボンパック
栃木工場の清掃ボランティア活動 日本財団 海と日本 PROJECT in 栃木
<https://youtube.com/watch?v=TsejApzRQ5c&si=sKmqEH7oQMhHki6y>

- (参加者の声)・前回(10月)活動した後に、明らかに捨てられたと思われる新しいゴミもあって驚いた。
- ・思っていた以上にごみが落ちていて、普段は目につかないような所にもごみがたくさんあり、想像以上のごみの量に少し悲しかった。
 - ・とちぎテレビに放送されることで、その姿を見てもらうことで、ポイ捨てしたものを片づけている人がいることを知ってもらい、ごみのポイ捨てをやめようと少しでも思ってもらえることを期待したい。
 - ・今後も地域社会に貢献できるよう頑張って活動継続します。



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



【活動報告】

(活動日) 令和6年10月26日(土)

(活動人数) 9名

(拾った量) 総量 5.98 kg

(活動詳細) 10月26日(土)に第2回水辺のクリーンエイドを開催しました。残暑もやわらいで北関東の秋の景観と参加者との会話を楽しみながらごみ拾いを行いました。

林の中ポイ捨てが多くみられました。誰かが廃棄したゴミの近くにどんどん捨てられていったように見受けられます。環境犯罪学という学問の中で「割れ窓の理論*」という言葉がありますが、生活をする人達一人ひとりがしっかりと環境保護を意識し気を付ける必要があると実感しました。また当社も率先して町内会の活動やイベントに積極的に参加して綺麗な安心できる町づくりに貢献していきたいと思えます。

* 1つの小さなルール違反などを見過ごしていくと、だんだんとモラル低下が進み、しまいには無法地帯のようになってしまうことを表現しています。

(参加者の声) ・天気も良く、猛暑の7月より活動するには最適でした。

・車中心の生活なのでごみ拾いができただけでなく、良い運動になりました。

・タバコのポイ捨て許せない(怒)



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics
Smart

【活動報告】

(活動日) 令和6年7月20日(土)

(活動人数) 18名

(拾った量) 総量 27.6kg

(活動詳細) タキロンシーアイ株式会社は、各地の海岸・河川・湖などの水辺を清掃するボランティア活動「水辺のクリーンエイド」を2019年度より開始し、継続して取り組んでいます。(株)ボンパックはタキロンシーアイのグループ員として栃木工場周辺エリアにて「水辺のクリーンエイド活動」を開催いたしました。

(参加者の声) 初めてなので警戒していた人もいましたが、自らの行動で綺麗になった職場周辺を見て心もすっきり。これで栃木県530キャンペーンにエントリーし栃木県の観光地ホテルの宿泊券や商品券が当たればサイコーです。



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics
Smart